



Primera planta piloto de hidrógeno verde para minería en Tiltil

Con el fin de convertirse en un aporte significativo y una capacidad única dentro del ecosistema minero y energético, enfocada en explorar nuevos usos del hidrógeno verde, se inauguró la primera planta piloto H2V para minería desarrollada por el Centro Nacional de Pilotaje (CNP) en la Minera San Pedro, ubicada en Tiltil.

El proyecto ganó la primera Aceleradora de Hidrógeno Verde de la Agencia de Sostenibilidad Energética y el Ministerio de Energía. La nueva planta apunta a ser un polo de innovación y pilotaje tecnológico, que atraiga a nuevos desarrolladores e impulse la implementación de tecnologías avanzadas en el consumo de H2V, con un enfoque principal en minería, aunque no limitado exclusivamente a ella.